

Luis Abinader, candidat de l'opposition, remporte la présidence de la République Dominicaine



Saint-Domingue, 7 juillet, (RHC).- Luis Abinader, du Parti Révolutionnaire Moderne (de centre gauche), a gagné les élections présidentielles de dimanche dernier en République Dominicaine.

Il doit relever le défi de conduire un pays frappé par la pandémie de Covid-19 et plongé dans une grave crise économique.

Luis Abinader a remporté plus de 53% des voix. Ses principaux concurrents ont reconnu sa victoire au premier tour.

Au milieu d'une situation sanitaire difficile pour cause de la pandémie de Covid-19, plus de 70% des électeurs ont répondu à l'appel aux urnes pour élire leur président, le vice-président et les membres du Parlement.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/227809-luis-abinader-candidat-de-lopposition-remporte-la-presidence-de-la-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba